



春闘行動の取り組み

地方本部は、2018年春闘行動を3月8日に取り組みました。18時30分から新潟駅前・新潟市ガレッソホールで春闘総決起集会を開催しました。

集会終了後に新潟駅前をデモ行進し新潟市民に広く訴えました。

春闘総決起集会は、藤井副委員長の開会あいさつでスタートし地方本部を代表して加藤委員長のあいさつ、そして国労東日本本部・渡辺執行委員のあいさつがありま

した。そこで国労東日本本部・方本部を代表して加藤委員長のあいさつ、そして国労東日本本部・

最大のチャンスだ

国労への加入は進んでいないが現在、最大のチャンスとなつていい。東労組組合員への声かけ、相談などで信頼関係をつくっていく。



加藤委員長 組織拡大を



職場で脱退が出ている

脱退が発生している職場で、やれることから取り組んでいく。

ある職場では3月上旬に分会集会を開催し分会を解散した。その後は個々の判断で決めて欲しいと役員は言っている。

組織拡大は新潟地本にとって喫緊の課題だ。職場で取り組めるとこれから進めていこう。



客・貨一体の闘いを

賃金交渉は、JR東日本は3月

5日に第1回目の交渉で趣旨説明をし要求額12000円の正当性を訴えた。JR発足し30年が経つたが賃金が上がったという感じがない。2年前と比べて物価上昇率を考えると3500円下がっている。

3月9日に第2回目の交渉が行われる。現場で働いている仲間が安全を保っているから利益につながっている。現場長への申し入れ、宣伝行動など取り組みを進める。客貨一体の闘いを強化する。

新潟支部は解散

新潟支部は、支部を解散する

と組合員に説明している。各分会は分会単位で組織を解散している。現在は未加入だ。

東労組は2万人の脱退で組織率が40%に下がった。

脱退した人達へ暖かく相談のこと。職場では、職場単位で脱退が発生している。ストライキを訴えているのは東京地本だけだ。

八王子地区で国労加入があつた。東労組を脱退して未加入だつた。その時、国労は相談した。国労の正しい運動を訴えた。

八王子地区で 国労加入



組織拡大のチャンスだ



NO. 939
発行
2018年
3月20日
国鉄労働組合
新潟地方本部
発行責任者
加藤秀夫
編集責任者
教宣部

地本春闘行動 2018年3月8日

渡辺執行委員 あいさつ

不安を抱えている人へ相談のこと。労働組合を否定する会社側へ不当労働行為を訴えていく。

中央行動に参加して

○3月6日、2018春闘勝利 3・6中央総決起集会が東京、代々木公園野外ステージで開催されました。

全国から500名が結集しました。午前中は国会議員への要請行動が展開され集会は14時から開会されました。



菊池委員長の主催者あいさつ、来賓あいさつが続き各エリア本部からそれぞれ決意表明がありました。そして中嶋青年部長の団結がんばろうでさらに団結を深めました。



集会は1時間半、デモ行進は15時30分からスタートしました。東京は晴れていましたが風が強く肌寒い天候でした。デモ行進は1時間あまり取り組みました。東京都民へシュプレヒコールで訴えました。

風が強く寒い一日でした。

東京での各目的地までの移動は電車です。いつも券売機でギップを買っていますが、時間がかかります。それで「スイカ」を今回購入しました。簡単でとても便利ですね。現金をチャージしていれば何時でも利用できます。バスにも利用できるとか。



暖かくなり春本番に。これから花見や山菜やいろいろ出かける機会が多くなりますね。



デモ行進は、19時から、ガレツソホール前から、明石通り、東大通りを通り、駅前へ行進しました。当日は、風が強く肌寒い天候でしたが参加者全員、力強いシュプレヒ



デモ行進・新潟駆前

コールを新潟市民へ広く訴えました。計画では、集会前段に、憲法9条反対の3000万人署名を取り組む予定でしたが、強風と雨が降り急遽中止しました。また計画し取り組みたいと考えています。



集会、デモに参加された組合員の皆さん、ご苦労さまでした。参加者は少なかったですが、地本春闘行動の取り組みができました。

ありがとうございました。



春闘行動に参加された組合員のみなさんご苦労さまでした。風が強く気が悪いので花粉症が悪化しました。花粉症が悪化した方もいたと思います。東京は風が強く、寒く、そして空気が悪いので花粉症が悪化しました。デモ行進中、くしゃみが連発しシュプレヒコールがうまく出来ませんでした。



締集後記